

平成29年 群馬県校友会学術講演会，新年会開催

平成29年1月29日（日）に前橋のアニバーサリーコート，ラシーネにて群馬県校友会学術講演会ならびに新年会が開催され，41人の方々にご参加いただきました。

今年度は佐藤 聡 新潟生命歯学部歯周病学講座教授（76回）をお招きし，歯周病と感染性心内膜炎，循環器疾患，早産低体重児出産，細菌性肺炎，糖尿病などの全身の疾患との関連性についてのお話や，抗菌薬の効果的な使用方法，最新の歯周外科再生療法について熱くご講演いただきました。

健康維持と歯周病管理の関係性や，全身状態を把握した上で治療を行う重要性を再認識しました。エビデンスに基づいたとても分かりやすい講演で，皆さん真剣に聞き入っていました。

その後，隣の宴会場に移動し，新年会が盛大に開催されました。永山礼久群馬県校友会会長（63回）から，新年のご挨拶と昨年群馬で開催された関東地

区歯学研修会の報告や平成29年度の活動予定についてお話しいただきました。続いて来賓の小山 理 校友会本部副会長（55回）にご祝辞をいただき，顧問の田中 充 先生の乾杯のご発声により開会となりました。

余興のビンゴゲームも盛り上がり，和気あいあいとした雰囲気の中，卒業間もない先生からベテランの先生まで，お互いに酒を酌み交わしながら懇親を深めました。楽しい時間はあっという間にすぎ，最後に顧問の須田豊美先生（55回）の閉会の挨拶にて散会となりました。

（野中幸治・82回記）

